









ACTUALIDAD

### Alcalde hace llamado urgente al Gobierno **Nacional**

INICIO

Se ha pedido a los manifestantes que lideran los bloqueos que abran un corredor humanitario para garantizar el acceso a servicios médicos



Published 8 horas ago on enero 25, 2023

By Redactor Digital







Muere hombre en Yondó por disparos con arma de fuego



DEPORTES / 2 horas ago

Jugadores del Alianza Petrolera se muestran positivos para próximo partido



ACTUALIDAD / 3 horas ago

Cambio en fecha de comisión de alto nivel: se realizará el jueves 26 a las 8 de la mañana









La ciudad de Barrancabermeja se encuentra en crisis debido a los bloqueos en las vías de acceso a la ciudad, los cuales están siendo liderados por comunidades y organizaciones ambientales y civiles que buscan la protección del medio ambiente y la vida en la zona. Estos bloqueos han dejado a la ciudad sin abastecimiento de gasolina, alimentos e insumos médicos, lo que ha generado una situación crítica para los habitantes de Barrancabermeja.

El gobierno distrital ha hecho un llamado al gobierno nacional, gobernador de Santander y a la CAS para que se involucren en el diálogo con las comunidades y busquen una solución a las demandas presentadas. También se ha solicitado a Ecopetrol y al Ministerio de Minas y Energía que implementen un plan de contingencia para abastecer directamente las gasolineras de la ciudad.

Además, se ha pedido a los manifestantes que lideran los bloqueos que abran un corredor humanitario para garantizar el acceso a servicios médicos y otros bienes esenciales para la población. El gobierno distrital ha reiterado su compromiso con el diálogo y la solución pacífica de esta situación, y espera que el gobierno nacional y departamental respondan de manera pronta y respetuosa a las necesidades de la comunidad.







justo que la ciudad que produce gaselina para todo el país, hoy no tenga una go colinal Queremos reterante al goberno nacional, departamental y a la CAS, stata presencia en los bioquesó admo la comunidad está solicitando la protección ambiente y a la vida, es necesario que disleguen y solucionen las necesidades estremosta que están en la Lizama, Campo 23, Oponició, entrada a Sabana de Torr procesoras que están en la Lizama, Campo 23, Oponició, perindad a sobana de Torr

km 12 y 15 (ingreso a puerto wiicnes) y Puente Sogamoso

Barrancabermaja hoy se encuentra sin abastecimiento de gasolina, alimentos e insumo médicos que son vitales para el bienestar de los barranqueños. Solicitamos con urgenci, que el Ministerio de minas y energía y Ecopetrol puedan brindarnos una solución par abastecer nuestra ciudad con gasolina la cual se produce dentro de nuestra ciudad, pero se comercializa por fuera de ella. Este es un Bamado para retear mis solicitud a que se ajustra el sistema de comercialización de gasolina en nuestra ciudad que es la causal de los alto precios ya que no hay una venta directa a los empresarios locales.

Esperamos que desde el gobierno nacional y departamental atiendan este liamado y se de un dialogo inmediato emmarcado en el respeto, que confleve a la terminación de esta situación en las viás que hoy están bloqueando el acceso a Barrancabermeja y generan desabasterimiento y problemas para nuestra comunidad, nuestra prioridad es velar por el hipenestra foi he hazanovalión.

#### RELATED TOPICS:

#### DON'T MISS

El viernes se realizará mesa de dialogo con manifestantes del paro

#### UP NEXT

Viajeros denuncian que empresa de transporte no les garantiza llegar a su destino



YOU MAY LIKE

#### ACTUALIDAD

# Cambio en fecha de comisión de alto nivel: se realizará el jueves 26 a las 8 de la mañana

El mandatario de los barranqueños manifestó que la forma de comercializar la gasolina es ridícula, ya que se tiene que llevar fuera de la ciudad y traer de vuelta para venderla, aumentando su precio



Published 3 horas ago on enero 25, 2023 By Redactor Digital



El alcalde de Barrancabermeja, doctor Alfonso Eljach Manrique, se refirió a la situación de bloqueos que ha aislado a la ciudad y ha causado escasez de combustibles y alimentos.

Según el alcalde, se ha estado en contacto con el gobierno nacional para solicitar una respuesta directa y urgente a las personas que, de manera justa, han venido haciendo sus inconformidades en torno a temas ambientales y sociales.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

### Consejero se refiere por intervención a Cafaba

Kleber solicitó al alto funcionario de investigar actuaciones sospechosas de la superintendencia en el manejo de la caja



Published 3 horas ago on enero 25, 2023

By Redactor Digital



Orlando Kleber hace parte del consejo directivo de Cafaba que fue removido esta semana junto a la directora administrativa por la superintendencia de subsidio familiar. Kleber, quien dijo ser de las minorías del consejo removido, se refiere a la decisión de la super subsidios

Indicó que en 20 años de ser consejero ha conocido lo que son dos intervenciones a la caja sin que se conozcan resultados favorables al final de esas intervenciones.

Kleber en su intervención ante el superintendente le pidió al alto funcionario investigar actuaciones sospechosas de la superintendencia en el manejo de la caja.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

## Este viernes se llevará a cabo mesa de diálogo con manifestantes

La finalidad de dicho encuentro será atender a las solicitudes presentadas por la comunidad que lleva a cabo los bloqueos en la vía nacional



Desde la Gobernación de Santander se ha emitido un comunicado a la opinión pública en el que informan que como resultado del puesto de mando unificado realizado el día de hoy en comunicación con la viceministra del interior Lilia solano, lograron concertar y coordinar con las partes involucradas y delegados del alto gobierno, la puesta en marcha de una mesa de diálogo a realizarse el próximo viernes 27 de enero a las 8 de la mañana en la alcaldía del distrito de Barrancabermeja

En el mismo comunicado también expresan que la finalidad de dicho encuentro será atender a las solicitudes presentadas por la comunidad que lleva a cabo los bloqueos en la vía nacional, al igual que con la población inconforme por la licencia minera otorgada por la CAS a la empresa Calcco.

CONTINUE READING

#### TRENDING



NACIONAL / 7 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 27 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 14 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 15 de Noviembre



ACTUALIDAD / 8 meses ago

Albendazol: para qué sirve, dosis y cómo tomar



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 25 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 21 de Noviembre



Copyright © 2017 Zox News Theme. Theme by MVP Themes, powered by WordPress.